



## Quiñones destaca el esfuerzo de DGT por reforzar las plantillas de examinadores, con la próxima incorporación en Cantabria de dos fijos

Santander, 21 de junio de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado el “esfuerzo” de la Dirección General de Tráfico (DGT) para reforzar las plantillas de examinadores tanto en Cantabria como en el resto de España, donde las jubilaciones y las bajas por enfermedad en este colectivo profesional repercuten en el tiempo de espera para que los alumnos se examinen.

Así, Quiñones ha reconocido que, en los últimos años, el colectivo de examinadores se ha reducido en Cantabria debido a jubilaciones pero ha anunciado que “próximamente cubriremos la plantilla al 100%”, llegando a la plantilla de 10 examinadores que nos corresponde y en la que actualmente contamos con ocho examinadores más otra examinadora interina.

La delegada del Gobierno en Cantabria así se lo ha trasladado este miércoles al presidente de la Asociación Cántabra de Escuelas de Conductores (ACEC), Alberto Santamaría, y otros miembros de la entidad, con quienes se ha reunido este miércoles junto al jefe provincial de Tráfico en la Comunidad Autónoma, José Miguel Tolosa, y la subjefa provincial, Nuria Colsa.

Por su parte, Tolosa ha explicado que el déficit de examinadores no sólo afecta a la Jefatura de Cantabria sino a varias del país pero ha asegurado el “compromiso” de la DGT para aumentar la capacidad de examinar y hacer frente a la demanda estacional de realización de exámenes en momentos determinados, como por ejemplo la de los meses de verano que ahora comienzan.

“En el caso de Cantabria se acaba de incorporar una examinadora interina y en las próximas semanas la DGT sacará el concurso para convocar nuevas plazas de examinadores, en el que habrá dos para nuestra Comunidad Autónoma, con las que alcanzaremos el 100% de la plantilla que tenemos asignada”, ha dicho.

Así, tanto la delegada como el jefe provincial de Tráfico han ensalzado que “estas nuevas incorporaciones suponen la continuación en la apuesta decidida



de la DGT por la mejora del servicio público prestado a los ciudadanos, iniciada a comienzos de 2021”.

# Nota de prensa